

Nicht vergessen: Der 8. The-Düsseldorfer-Stammtisch findet HEUTE (23.05.) ausnahmsweise erst ab 20:00 im Stammhaus der Brauerei Schumacher an der Oststraße statt.

Mit dem ersten The-Düsseldorfer-Stammtisch am 19.10. startete das regelmäßige Treffen von Lesern, Machern, Mitmachern, Fans und Freunde von „The Düsseldorfer“. Es soll in Zukunft jeweils am dritten Montag im Monat standesgemäß im Stammhaus der Hausbrauerei Schumacher an der Oststraße stattfinden. Da es sich um ein informelles Treffen handelt, haben wir im Schumacher nicht reserviert, bitten aber um Anmeldung über einen Kommentar zu diesem Beitrag, damit wir gegebenenfalls reagieren und doch einen Raum buchen können. Ansonsten kann jeder, der gern mal ein Bierchen mit dem Chefred trinken möchte, zwischen 19:00 und 22:00 vorbeischaun – besonders natürlich die bisherigen Gewinner von Bierpunkten...

Die nächsten The-Düsseldorfer-Stammtische sind geplant für:

- 20.06.2016
- Juli & August – Sommerpause
- 19.09.2016
- 17.10.2016
- 21.11.2016
- 19.12.2016

Absagen und Änderungen werden hier und auf Facebook bekanntgegeben.